

Enfrentan peor **escasèz** de **agua** en Iztapalapa por Línea del Metro

¡Más pipas!

Aumentó hasta 30% demanda del vital líquido

Raúl Macías

La **escasez** de **agua** que afecta a la Delegación Iztapalapa ha ocasionado que se incremente en más de un 20 y 30 por ciento la demanda del servicio de pipas, toda vez que son más de 50,000 habitantes de esta demarcación las que sufren las consecuencias por la falta de suministro, aseveró el titular de esa jurisdicción, Longinos García Ríos.

Dijo que la **escasez** del vital líquido es a consecuencia de las obras de la Línea 12 del Metro, pero que las autoridades delegacionales están poniendo a trabajar a su máxima capacidad las 150 pipas con las que cuentan para que se le pueda brindar el servicio de apoyo a la población.

En conferencia de prensa, el titular de Iztapalapa, dio a conocer que ya le fue solicitado al Sistema de Aguas de la Ciudad de México que los tanques que serán enviados a esa demarcación se encuentren "al 100 por ciento llenos para que el impacto no sea tan fuerte" y se logre apoyar a la comunidad afectada, porque en caso contrario crecerá la demanda de pipas.

Respecto a las acciones que han emprendido algunos habitantes, como es el "secuestro" de pipas para que les surtan del vital líquido, aseveró que buscarán los medios posibles por evitar que sigan ocurriendo esos actos, pero que no se utilizará a la policía delegacional.

Por otro lado a siete meses de haberse desgajado un cerro que ocasionó la muerte de dos personas en Iztapalapa, el titular de la demarcación, Longinos García **entre**gó una indemnización de 346,000 pesos a los deudos de los fallecidos en la Colonia Palmitas y adelantó que ya se encuentra casi listo el muro de contención en la zona de la tragedia y alertó que hay cerca de 3,000 familias en riesgo en la demarcación.

García Ríos dijo a los parientes de María Alcaraz Quintana y Enrique Pineda Alcaraz, que desde el momento mismo de la tragedia "como delegación asumimos que las familias debían ser debidamente indemnizadas por la pérdida de sus seres queridos, aunque no hay un valor monetario que se le pueda dar a la pérdida de un ser querido", porque queda el dolor.



Continúa en siguiente hoja

Algunos vecinos recurren al “secuestro” para que llenen sus recipientes; trabajan a su máxima capacidad las 150 unidades disponibles a fin de abastecer a más de 50,000 habitantes de la demarcación

